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城北中結団式に思う 
       校長 佐藤 理仁 

みなさんの堂々とした姿に感動しました。 

今日のみなさんの決意表明の姿はもちろんですが、1 年生が加わった５月以降、どの部

の活動を見ても、とても活気があり、一人一人からは、やる気とよい意味での緊張感がみ

なぎってきているのを、肌で感じていました。 

みなさんが日に日にたくましく見えるのは、きっと私だけではなく、保護者のみなさん

や先生方の共通した思いであります。みなさんは、立派な若者に成長しています。私は、

誇らしい思いでいっぱいです。 

 

さて、14日の地区陸上を皮切りに、いよいよ上越地区大会がスタートします。 

特に３年生のみなさんは、入学当初からコロナ禍に翻弄され、中止や縮小の連続で、我 

慢したり、落胆したりすることが多かったと思います。しかし、そんな時、あなたの隣に

は、同じ気持ちを分かち合い励まし合ってきた、かけがえのない仲間がいたはずです。そ

して、陰で支えてくれた家族や先生方がいたことも忘れてはなりません。あなたの周りに

は、いつも仲間と家族、そして先生がいます。 

 

ここに集うすべての人が、みなさん一人一人の応援団であります。城北中の仲間の熱い

思いを胸に秘めて、城北中の生徒であることに自信と誇りをもって、正々堂々、自分の持

っている力を全力で発揮してきてください。私も精一杯応援しています。 

 

 青春時代に、「自分はこれだけ努力した」という自負と、仲間と支え合い励まし合って作

った「絆」を持っていることは、将来あなたが社会人として生きていく時に、勝負の結果

より何倍も大きな力になることを、先輩として伝えておきます。 

 

 

 

 

 

生徒玄関のサイネー

ジには、生徒が作成し

たモチベーションムー

ビーも流れています。 

総勢１０名の特設応援団。当日のため

に前々から練習を重ねました。城北の

仲間のために！城北の誇りのために！ 



城北中結団式がありました 

 １０日(金)に城北中結団式を行いました。今年度から研修部活動だけでなく、地域のス

ポーツクラブなどで活躍している生徒も含め、今年度の決意を新たにしました。グラウン

ドでの実施を計画していましたが、天候に不安があったため、体育館での実施となりまし

た。当日は３年生の多くの保護者の皆様から参観いただきました。ありがとうございまし

た。特設応援委員会のリーダーも準備期間から自覚をもち、司会や応援の責任を果たすこ

とができました。２年生の有志を中心とした特設応援団は応援だけでなく、生徒玄関前の

サイネージの作成も行い、校内の雰囲気を高めてくれています。 

1４日(火)・１５日(水)の陸上競技大会(※速報があります)、卓球大会を皮切りに上越地

区各種大会が行われています。北海道・東北ブロックの全国大会までつながる中体連主催

の公式大会です。３年生にとっては、引退のかかる大切な試合が続きます。今までの練習

の成果を発揮し、全力を尽くし、仲間との絆と思い出を作ってきてほしいと願っています。

残念ながら、各種大会には会場には入れる保護者の人数制限があります。各顧問から配付

される引率計画をご覧ください。

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会入賞

者は新潟県大会

に出場します。ま

た、地区大会を含

めた、これまでの

記録会で標準記

録を突破した選

手は７月１・２日

に行われる新潟

県通信陸上大会

にも出場します。

さらに自己ベス

トを目指し、頑張

ってください。 

うれしい連絡があります。 
先日、地域の方からうれしいお手紙をいただきました。お手紙をくださった女性は、数日

前から膝を痛めていました。女性が足を引きずって横断歩道を歩いていたところ、先に渡り

切った城北中の男子テニス部の２年生が戻ってきて、「大丈夫ですか？」と声を掛け、一緒に

横断歩道を渡ってくれたということでした。コロナ禍で人間関係が希薄な日常の中で、この

ように人のために行動できる姿に非常に感謝したという内容でした。このエピソードとは別

に、同じように、地域の方の手を取り、横断歩道を一緒に渡ってくれた女子生徒に感謝した

いと電話をくださった方もいました。 

 今年度も城北中は、「一期一会」の心を大切にしています。「相手のために自分ができるこ

とを見付け、精一杯尽くす」姿を学校外でも見せてくれることが非常にうれしいです。 



城北中の日常 ～たくさんの“ありがとう”と研修部活動に燃える姿！～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定    

６月２０日（月） 上越地区各種大会 

６月２４日（金） 上越地区各種大会 

６月２５日（土） 上越地区各種大会 

７月  １日（金） 通信陸上大会 

７月  ２日（土） 通信陸上大会 

７月  ４日（月） ３年生高等学校説明会 

７月  ５日（火） 全校朝会（表彰式） 

７月  ７日（木） ３年生実力テスト 

７月 ８日（金） 漢字検定① 

７月１３日(水)～１５日(金)  教育相談 

７月１６日(土)～１８日(月)  県総合体育大会 

７月２２日(金)  １学期終業式・吹奏楽部壮行演奏 

７月２３日(土)  夏季休暇(～８/２８) 

７月２６日(火)～２９日(金)  三者面談・保護者面談 

７月３０日(土)  県吹奏楽コンクール 

テスト前で全校生徒が早く帰る中、

給食委員会のメンバーがごみ箱の清

掃をしていました。役割をしっかり果

たすとともに、全校に大きな貢献とな

っていることがうれしいですね。みな

さんの委員会活動はどんな影響を与

えているかな？「ありがとう」の気持

ちを大事にしたいですね。 

テストも終了して、学校は一気に大会モードに！大会で

のみなさんの活躍を楽しみにしています。 



１学期 校外指導委員会 活動報告 
校外指導委員会では１学期と２学期に城北中学校生徒の登下校の様子や通学

路の状況などを見回り、危険箇所等の確認を行います。１学期は、５月９日からの２０

日の期間に、城北中学校区を校外指導委員と学校職員で見回りを行いました。ま

た、「生徒のために！」と、ボランティアの皆様からも、校区内の交通安全のためにご

協力いただきました。多くの保護者のみなさまから生徒を見守っていただいたこと

に、深く感謝申し上げます。 

生徒の様子や注意してほしい点等を以下のようにまとめました。ご覧下さい。 

【良かった点】 

・信号のない横断歩道でしっかり左右を確認して横断している姿が見られた。 

・自転車に乗っていた城北生徒が歩行者を発見するとその場で止まり、歩行者が通り過ぎるのを待っていて

素晴らしかった。 

・横断歩道で停止してくれた車に頭を下げている様子が見られた。 

・自転車できちんと左側通行を守っていてよかった。 

・狭い路地の多いところで、車が近づくと立ち止まって避けてくれるなど気をつけて登校していた。 

・下校中の生徒たちが皆笑顔で見ている方も嬉しくなった。 

・みんな元気な声で挨拶をしてくれて嬉しかった。 

・信号の無い交差点で車も歩行者もお互いに気を遣ってスムーズだった。 

・自転車通学生がみんなきちんとヘルメットを着用していて、マナーもしっかりと守っていた。 

・友達同士楽しそうに下校している生徒が多く、微笑ましかった。防犯の面でも複数で帰宅するのは良いと

思う。 

【改善が必要な点】 

・スロープの坂道でスピードの速い自転車が 3台くらい並列で運転していた。 

・狭い歩道を 2、3人で横並びで歩いていて車と近くて危険であった。傘もさしているとなお危険。 

・下校時に道路の左と右の両方に歩いている生徒がいて危険だった。 

・自転車の 2人乗りを見かけた。ヘルメットは後ろの子だけが被り、右側通行もしていて危険だった。 

・左右気にせず歩いている生徒や民家のグレーチングを超えて歩く生徒がいる。 

・ローソン御殿山店のところで 5人くらいの生徒が集まり、話をしていて歩道を塞いでしまっていた。 

・セブンイレブン飯店の駐車場内をショートカットして斜めに走っている自転車通学生がいた。 

・もう暗くなっているのにもかかわらず、自転車のライトがついていなかった。早めにつけてほしい。 

・歩きながらおしゃべりに夢中になり、車に意識がいっていない生徒がいて危険である。 

・交差点で信号が変わりそうになると左右確認しないで急いで走り抜ける生徒がいて危険である。 

・交差点にスピードを落とさずに入ってくる様子が見られる。交差点はスピードを落とした方が良い。 

【注意してほしい点】 

・板橋屋の交差点では道が狭く、登校時間には車の通りも多いので気をつけてほしい。 

・雨天時の自転車の通学は滑りやすいので転倒に気をつけてほしい。 

・新町から上越商会まで行く道は狭い道があるが大きいトラックも頻繁に通るので気をつけてほしい。 

・信号が変わるギリギリでスピードが上げて走ってくる車がいるので気をつけてほしい。 

・中学校付近の団地内は、生徒の送迎の車が多いので、生徒も保護者も十分気をつけた方が良い。 

・交通ルールを守っていても運転手が危険な運転をしてくることがあるので、視野を広くして周囲を見て気を

つけて歩き、自分の命を自分で守る意識をもってほしい。 


